



Время собирать камни LENR... Ключевые результаты по физике LENR

Климов Анатолий Иванович

1. Что сегодня мы вкладываем в понятие «холодный синтез»?
2. Рассмотрен ключевой вопрос:- имеется ли баланс между наработкой гелия He4 и выходом экстра тепловой энергии в LENR реакторе?
3. Пороговые значения внешних параметров (ток, напряжение, мощность....., давление, температура.....уровень наводороженности электрода....) в реакторе для реализации устойчивой реакции LENR.
4. Триггерный механизм в LENR.
5. Общие закономерности в холодной трансмутации в различных LENR реакторах.
6. Особенности различных типов излучений в LENR.
7. Физика LENR и физика катодных пятен.

Time to gather LENR- stones.....

Key results in LENR-HME physics

Prof. Klimov Anatoly

1. What do we mean by the term "cold fusion" today?
2. The key question is considered in this presentation: - Is there a balance between the production of helium He4 and the yield of extra thermal energy in the LENR reactor?
3. Threshold values of external experimental parameters (current, voltage, power....., pressure, temperature.....level of electrode hydrogenation...) in LENR reactor for the realization of a stable LENR reaction.
4. Trigger mechanism in LENR.
5. General patterns in cold transmutation in various LENR reactors.
6. Features of various types of radiation in various LENR reactor.
7. Physics of LENR and physics of cathode spots.